

# こんにちは 日本共産党 綾部市議会議員

このニュースは私費で発行しています

# つきがじゅく 猫子アサ

**長期入所できる**

## 介護施設の不足は深刻

また、空き部屋があるにもかかわらず、介護人材不足で受け入れができない施設もあるそうです。

このように、長期入所で  
きるまで老人保健施設やショートステイでつないで待機していきますが困難が多いことがわかりました。

せつかく介護施設の建設を予定されているので、市としても協力して早期開設を求めました。

総部市の答弁は、  
資材の高騰諸般の事情により延期された。市としても法人と定期的に意見交換をし、施設整備に向けアドバイス等を行っている。

物部の介護施設の  
進行状況は?

私は、「施設任せでなく、市が現状を把握すべき。独居の方も多く、今後ますます施設不足が考えられる」と対策を求めました。

・年金生活者が支払う保険料（医療・介護）は  
生活を圧迫している。対策を求める。  
(議員団ニュースをご覧ください)

・市民に大きな影響を及ぼす消費税10%増税中止を求める」と。

## 【交通安全】歩行者の安全、通学路点検と対策を求める。

あるご家族よりSOS

「30ヶ所あたつても空きがありません

自宅での介護が出来なく  
なった時、長期入所ができる  
施設（特別養護老人ホーム）  
が必要です。ところが綾部  
市内の待機者実数は58人  
(平成30年)もおられます

用者に負担を負わせる事になります。

物部の介護施設の進行状況は?

校・保育園等の  
安全対策

歩行者の安全

## 通学路の点検と対策を

込んだり、昇降するなど、歩行者が巻き込まれる交通事故が頻発しています。今まで車両整備が進められてきましたが、歩行者優先の交通政策への転換が求められているのです。ないでしょ  
うか。

の問題点など各園で点検した。  
＊危険個所の対応は個別に  
回答していく



写真は記事とは関係ありません。

通学時の安全について、「地域の見守り隊の皆さんに大変お世話になり、危険個所も教えていただいている」と校長先生からお聞きしました。

軍事費を削って福祉・くらし最優先の政治実現を

